

Colombia

Los líderes de opinión le toman el pulso a la región

Por Redacción · hace 9 horas

3 Votes

FACEBOOK

TWITTER

WHATSAPP

TELEGRAM

La calificación de los gobernantes locales se mantiene en la mitad del escalafón, de acuerdo con la más reciente medición realizada por esta firma especializada en investigación social.

por Óscar Osorio

La décimo quinta versión del Panel de Opinión, que acaba de entregar la firma Cifras y Conceptos gerenciada por el ex director del DANE, César Caballero, ubica a los gobernantes locales en la parte intermedia del escalafón que mide gestión de los mandatarios territoriales del país.

Pero no se trata de una encuesta, un sondeo o algo parecido, sino de una consulta directa a un calificado núcleo de ciudadanos considerados los principales líderes de opinión en 14 de los 31 departamentos colombianos. Tal como lo especifica la página oficial de la empresa, el Panel de Opinión es un estudio transversal que mide el cambio de opinión del país en temas políticos, económicos, sociales y ambientales identificados en cinco redes: academia, medios, político, sector privado y organizaciones sociales. Este tipo de ejercicio es una serie histórica que mide el cambio de opinión y los procesos de coyuntura desde el 2009.

En esta ocasión se aplicaron 1.523 encuestas estructuradas a líderes de opinión, hombres y mujeres mayores de 18 años, clasificados en seis dominios de estudio o redes: políticos, medios de comunicación, académicos, sector privado, organizaciones sociales y líderes digitales en el período del 11 de mayo al 30 de julio.

La medición se aplicó en Antioquia, Atlántico, Bogotá, Boyacá, Caldas, Cauca, Córdoba, Cundinamarca, Huila, Meta, Nariño, Risaralda, Santander, Tolima y Valle del Cauca.

TENDENCIA

1

Los líderes de opinión le toman el pulso a la región

+3

2

**Así fue el “Priviuxito” de Feid (Ferxxo) en La Macarena**

+3

3

**PERSONERO ZONA RURAL**

+3

Los gobernantes

En la versión del Panel de Opinión del presente año, mientras el Alcalde de Pereira, Carlos Alberto Maya, mantuvo su calificación y su ubicación en el escalafón, el Gobernador de Risaralda, Víctor Manuel Tamayo, presentó un descenso en ambos indicadores.

El alcalde Maya obtuvo una nota de 41 puntos sobre 100 que lo mantiene en el puesto sexto entre los catorce alcaldes calificados por el Panel de Opinión, el cual ubicó en los tres primeros lugares a los mandatarios de Montería, Barranquilla y Popayán. En materia de seguridad, el alcalde de Pereira se ubicó en el séptimo puesto con una calificación de 36, en un escalafón que encabezan Montería, Popayán y Tunja.



Foto: Carlos Maya, alcalde de Pereira

En el 2021 Maya había aparecido en el puesto 15, pero con una calificación de 45 puntos, mientras que el año pasado subió el sexto puesto con 46 puntos.

Al Gobernador Tamayo no le fue bien en este ejercicio, puesto que su gestión recibió una calificación de 51 puntos que lo ubicó en el octavo puesto entre los catorce gobernadores medidos este año, lo que implica un descenso de tres posiciones. Este ranking lo encabezan Antioquia, Meta y Atlántico, mientras

que el gobernador de Caldas se ubicó en el séptimo lugar con 52 puntos. En el 2021 Tamayo apareció en el décimo puesto con 50 puntos, pero el año pasado había logrado ascender al quinto con 54 puntos.

En materia de seguridad, este año la gestión del gobernador recibió una calificación de 51 puntos que le significaron el séptimo lugar en un escalafón que encabezan Caldas, Córdoba y Tolima.

Nótese, sin embargo, que aunque la calificación del Alcalde Maya está por debajo de la obtenida por el Gobernador Tamayo, la ubicación del alcalde en el ranking general de mandatarios superior a la del gobernador.

En cuanto a la tabla de la gestión de los Ministros, la titular de Trabajo y Seguridad Social, Gloria Inés Ramírez -la única risaraldense en el gabinete del presidente Petro- recibió una calificación de 53 puntos que la ubican en el sexto puesto. Esta medición la encabezan Jorge Iván González de Planeación Nacional, Piedad Urdinola del Dane y Germán Umaña de Comercio, Industria y turismo.

Otros detalles

Tres opinadores gráficos del Eje Cafetero se ubicaron en los cinco primeros lugares entre los mejores caricaturistas de Colombia, de acuerdo con el Décimo Quinto Panel de Opinión.

En efecto Matador (Julio César González) sigue siendo considerado el mejor caricaturista del país, con una calificación de 34 puntos, seguido por Vladdo (Vladimir Flórez del Quindío) con 23, por Osuna (Héctor Osuna) de El Espectador con 8 y Mheo (Mario Hernando Orozco, también de Pereira) con 6. Matador ha conservado ese primer lugar en los últimos tres años.

A su vez, los líderes de opinión en Risaralda consideraron a Álvaro Ramírez González como el columnista de prensa más leído en el departamento. En esta ocasión, los siguientes puestos en este escalafón correspondieron a Luis García Quiroga, Juan Guillermo Ángel, Jorge Eduardo Murillo, James Fonseca Morales y Walter Benavides. Es de anotar que tanto Álvaro Ramírez como Luis García han ocupado, en su orden, el primero y el segundo lugar entre los columnistas más leídos de Risaralda en los últimos tres años.

Finalmente, en la calificación de las más grandes y medianas empresas, solo aparece una de Risaralda: Frisby. En este caso las primeras posiciones, según el concepto de los líderes de opinión, pertenecen a **Ecopetrol**, EPM, Bancolombia, Crepes & Waffles, Nutresa y Arturo Calle.

Los políticos

Llama la atención en los resultados del Panel de Opinión que ningún senador de Risaralda se logró ubicar entre los congresistas más destacados en este período en esa corporación, escalafón que encabezan Humberto de la Calle e Iván Cepeda. Por Risaralda tienen un escaño en el Senado de la República Juan Pablo Gallo del liberalismo y Samy Merheg del conservatismo.

Caso contrario ocurre en la Cámara de Representantes donde dos risaraldenses aparecen en el grupo de los 22 congresistas más destacados, en una calificación que lideran Catherine Juvinao y David Racero.

En efecto, la representante Carolina Giraldo aparece en el puesto 14 y su paisano Alejandro García en la posición número 16 en este escalafón. Ambos son nuevos en el ejercicio de la política y pertenecen al partido Alianza Verde.

La seguridad de Petro

En el plano nacional se destaca que aunque la calificación de la gestión del Presidente Petro ha sido una de las más bajas desde el 2009, sí ha crecido entre los colombianos el nivel de confianza en el Ejército y en la Policía Nacional.

La gestión de Petro en seguridad recibió una nota de 42 puntos sobre 100, igual a la que obtuvo Álvaro Uribe en el 2010 y superior a la calificación de 39 puntos que recibió Iván Duque en el 2022. En el componente de combatir la delincuencia común la calificación de Petro fue de 36 puntos, en el rubro de combatir la guerrilla y las bandas criminales fue de 38 y en cuanto a combatir el narcotráfico de 42, superando incluso las notas obtenidas por Iván Duque en sus cuatro años de gobierno.

En el momento el nivel de confianza de los colombianos en el Ejército Nacional recibe una calificación de 65 puntos sobre 100, mientras que la de la Policía fue de 57. En ambos casos es este nivel de confianza en ambas instituciones supera la calificación den los cuatro años de gobierno de Duque.

 ADD TO FAVOURITES

 REPORT

 FACEBOOK

 TWITTER

 WHATSAPP

 TELEGRAM

Previous article

 **Así fue el “Priviuxito” de Feid (Ferxxo) en La Macarena**

TE GUSTO LA PUBLICACIÓN?



3
Points

TE PUEDE INTERESAR



Entretenimiento

Así fue el “Priviuxito” de Feid (Ferxxo) en La Macarena



PERSONERO ZONA RURAL

Colombia

Sectores de Cereté y San Carlos que no tendrán energía este domingo



Colombia

Vigilante habría matado a pilla en Cota



Noticias del medio día buenaventura

ANUNCIAN LIBERACIÓN



Entretenimiento

Video: Shakira prepara una gira mundial que incluiría a Barranquilla

MÁS DE: COLOMBIA



Sectores de Cereté y San Carlos que no tendrán energía este domingo



Por Redacción · hace 13 horas

Vigilante habría matado a pilla



Padres y estudiantes de Puerto Carreño piden al Gobierno nacional mejorar el servicio educativo

Por Redacción • hace 14 horas

Menor murió en ataque de encapuchados en Neiva

Por Redacción • hace 16 horas

nos a través de Google I

Defensoría del pueblo hace presencia en El Manso

Por Redacción • hace 15 horas



Capturados cuando cobraban extorsión a un finquero en Pore

Por Redacción • hace 17 horas



Buenaventura en línea es un Portal de Noticias Locales, Nacionales, Internacionales y de Servicios. Aquí encontrarás todo lo que necesites de la ciudad Puerto. Turismo, Comidas, Restaurantes, Negocios, Recomendaciones, Empleos, y mucho más..

COMENTARIOS RECIENTES

- Yen Caceres on **Noticias Del Medio día Buenaventura 25 de Febrero de 2021**
- Juan Rodriguez on **Noticias Del Medio día Buenaventura 25 de Febrero de 2021**
- angel Kaamp on **Noticias Del Medio día Buenaventura 24 de Febrero de 2021**



Recopilación de las noticias de Buenaventura, Colombia y el Mundo

